
 
 
  
 
 
 

■７名の高等部生 

 今年度高等部では，昨年度の１２名から７名になりました。３

年生は５人ですが，１，２年生は２人です。３クラスとなり，空

教室も増えてきました。少し寂しい高等部です。そのため，生徒

会活動やスポーツ大会など多くの行事を中学部生と一緒に行う予

定です。先輩として後輩のよき模範となってほしいです。１学期

末になり本校でも新型コロナ感染症の広がりがみられ，これまで

以上に感染対策も徹底しています。そのなかでも，高等部の生徒・

職員は元気に１学期を過ごすことができました。今年は梅雨も短

く，例年以上に猛暑の日が続きそうです。３年生は，進路実現に

向けて夏休みも補習を行います。水分補給をしっかり行い，規則

正しい毎日を過ごし，猛暑の夏を乗り切りましょう。 

 

■創立１２０周年記念運動会 

今年度の運動会も昨年同様，新型コロナ感染症対策で午前開催

となりました。天候もよく予定通り開催できました。高等部生は，

輪回し，短距離走，ソーラン節，リレーに出場し全力を出し切り

思い出に残る記念大会になりました。卒業生や旧職員の見学もで

きませんでしたが，多くの保護者に応援していただき生徒たちも

楽しく競技していました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

２学期行事予定 

月 日 行 事 

9/1 始業式 

9/16～ 就職試験選考開始 

10/18～20 修学旅行 

10/31～11/11 Ⅱ期インターンシップ 

11/19 創立１２０周年記念文化祭 

11/30～12/2 期末考査 

※あくまでも予定です。変更もあ

ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～スペシャリストへの道～ 

高等部だより 
鹿児島聾学校高等部 

令和４年度 

１学期 

令和４年７月 20 日 
文責：内田 



◆新入生歓迎会  

                  

 

 

 

 

◆新任職員紹介   

 

 

 

 

 

 

◆障害者スポーツ大会 

 ５月中旬に，鹿児島県障害者スポーツ大会が開催されました。今年は，高等部から３名の生徒が参

加し，全員金メダルを獲得しました。例年に比べ練習期間も少ない状況でしたが，自己記録を更新す

るなど，それぞれの目標を達成することができました。 

茶屋道さん：ジャベリックスロー３７ｍ（県新記録）１位， 

田淵さん：走り幅跳び４ｍ１５ｃｍ １位 

山下さん：立幅跳２ｍ０２ｃｍ １位 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

           

産業工芸科松下先生の後任として，県立頴娃高等学校から本間正嗣

（ほんま まさつぐ）先生が赴任されました。先生は，大学で土木工学

を専攻し，県内の工業高校で電気系の先生として活躍してきました。

とても優しい人柄で，生徒にも信頼されすっかり聾学校に溶け込んで

います。先生の趣味は，ボクシングやゴルフ，子供と遊ぶこと。本校

での目標は，一日も早く立派な輪回し選手になりたいそうです！ 

今年度高等部産業工芸科に本校中学部から山下諒翔

さんが入学しました。２，３年生６人で山下さんの歓

迎会を企画・開催しました。山下さんの自己紹介，先

輩たちの自己紹介後，全員でレクリエーションに興じ

ながら親睦を深めました。トランプゲームを行い，職

員も参加し和気藹々と楽しい時間を過ごしました。 

小学部へ 約 20 個作りました！ 

さて，私は誰でしょうか？    ～ヒントは文面に隠されています～ 

私が，高校１，２年生の時の生徒手帳の写真です。決して修正等

はしておりません。この頃の私は，剣道部で汗を流し高校生活を送

っていました。愛読書は，恋愛マニュアル本であり，毎日，妄想（バ

ーチャル）恋愛をしながら青春時代を過ごしていました。あの頃は，

ふさふさでよかったなー！さて，このイケメン先生は誰でしょう？ 


